

## ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	7	開封日	令和4年8月15日
ご意見			
<p>保護者です。 学校のプールにおいて、一般人が泳いでいます。 コロナ禍の中、感染拡大が懸念されるのに、よく一般人を泳がせていますね。 その神経を疑います。 うちの子供も、今全国的に言われています、プールの男女別の問題。 そんな中での、一般人の遊泳問題。 改善されないのであれば、国に相談してみます。 市民プールは開放されているのに・・・</p>			
回答			
<p>御意見をいただきありがとうございます。 学校施設を管理しております学校教育課がお答えいたします。</p> <p>まず、御指摘の「一般への開放」についてでございますが、現在「一般への開放」は行っておりません。一般の方が泳いでいる状態を目にされたとのことから推測できますのは、7/25～8/5（土日除く、午後に1時間程度）の「人吉下球磨消防組合の水難救助訓練」でございます。</p> <p>以前は市民プールで訓練をされておりましたが、市民プールの50mプールが令和2年7月豪雨で被災し、使用不可となったために使用を許可しているものです。</p> <p>これは、①目的が水難事故発生時における安全・迅速な水難救助活動の遂行のための訓練及び水難救助隊員の育成、②緊急出動時に対応できるよう消防署から近い学校であること、③小学校プールでは深さが不十分であること、などを考慮し、第二中学校プールの利用許可を出したものです。</p> <p>なお、事前協議を行い、新型コロナウイルス感染症感染防止対策を行うこと、授業等に支障をきたさないことを許可条件としておりました。</p> <p>また、プールの男女別についてのご意見もございましたが、現行の中学校学習指導要領解説「保健体育編」においては、「原則として男女共習で学習を行うことが求められる。」と示されております。各学校においては、心身ともに発達が著しい時期であることを踏まえ、運動種目によってはグループ編成時に配慮するなどの指導方法の工夫を図り、学習を進めているところです。</p> <p>以上、お答えとさせていただきます。</p>			

## ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	8	開封日	令和4年8月15日
ご意見			
<p>①人吉市民プールの監視の人の態度の悪さ、気分悪いです!! 子供達を怒ってばかりで見ているストレスです。何でもかんでもダメダメ言うのはいけないと思う。楽しめるはずのプールが楽しくない。</p> <p>②しみんプールのおじさんへいいたいです。かんしにんがおこってばかりいると、ぼくたちはたのしいプールがたのしめません。おこってばかりいるので、ぜったいしみんプールにはいきません。 おどしみたいなおこりかたは、やめてください。</p> <p>※①と②、別の用紙に書かれていましたが、同じ主旨と思われるので、まとめて記載しました。 (事務局：地域コミュニティ課くらし安心相談係)</p>			
回答			
<p>人吉市市民プールを管轄しております教育委員会社会教育課から回答させていただきます。</p> <p>この度は、せっかくの楽しいプールでのひとときにご不快な思いをさせてしまうことになり大変申し訳ございません。</p> <p>市民プールを管理している人吉市体育協会に、いただいたご意見を伝えるとともに状況を確認いたしました。</p> <p>人吉市体育協会からは次のように回答させていただきます。</p> <p>&lt;人吉市体育協会&gt; まずはご不快な思いをさせてしまうことになり、お詫び申し上げます。 プール施設の管理は利用者の命を守る重要な任務であることを踏まえ、監視にあたっては、プール利用者の人命尊重とケガの防止などを最優先にして対応しているところでございます。</p> <p>プールを安全に利用していただくためにも、監視員も含めスタッフ全員に対して、適切に利用者に注意をするように指導しておりますが、今回は、行き過ぎた注意となってしまったものと考えられます。</p> <p>スタッフ全員に、利用者へ親切丁寧な対応を心がけるよう今一度指導してまいります。</p> <p>また、安全に楽しく利用していただける管理運営に努めてまいります。 皆さまのご利用をスタッフ一同お待ちしております。</p>			